

Am 3. März haben wir Kommunikation von Ehepaaren gehabt.



Artem Alexandrov hat bei der Sitzung den Vorsitz geführt.

## Paarsitzung

Aktualisiert Sonntag, den 22. Januar 2023 um 09:04 Uhr



Er hat bezeugt, dass Gott besonders gesehen hat, wie jeder von uns ihren Gatten getroffen hat



beides. Paar hat Zeugnisse dieses Moments geteilt, als sie einander zum ersten Mal gesehen

## Paarsitzung

Aktualisiert Sonntag, den 22. Januar 2023 um 09:04 Uhr



Christliebdenkilichen bemerkt, dass ihre Ehe stärker jeden Tag wird. Gott segnet besonders



Während der Sitzung haben wir aktiv an Konkurrenzen und Spielen teilgenommen.

## Paarsitzung

Aktualisiert Sonntag, den 22. Januar 2023 um 09:04 Uhr



Wir sind dem Gott für seine Gabe eine Chance dankbar, solche wunderbare